



La concejala de Salud, Inmigración y Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento de Santander, Carmen Martín, visitó la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA), donde se reunió con el director de la misma, Rafael Domínguez.

Durante el encuentro se analizó, entre otros aspectos, la evaluación de los proyectos de cooperación que se presenten a la convocatoria del Ayuntamiento, por parte de COIBA. Además, se habló de la posibilidad de firmar un convenio marco para implementar un programa de sensibilización en los colegios de la ciudad y desarrollar acciones de formación para el personal del Centro Municipal de Inmigración y Cooperación al Desarrollo (Cmicad).